
【質問６】点字図書館で今後実施してほしい事業や、要望することなどがありましたら
具体的にお聞かせください

・特にナシ。今のままで充分です。

・今後イベントに参加してみたいと思っています。

・新刊の着手が遅いように感じるので、人気作家の作品など出版情報をチェックして欲しい。 

・雑誌「虹」の音訳者名を入れてほしい。

・メールによる依頼で返信がない事があるので、返信を頂きたい。

・テキストデータの作成

・音訳のプライベートコピーサービスを引き続きお願いしたい。

・SDカードの販売もして欲しい。

・視覚障害者の楽譜を印刷できるプリンターを入れてもらいたい。

・プレクストーク等機器の情報を図書館だよりなり、チラシなどでほしい 。

・旅行、グルメ関係の本を充実させてもらいたい 。

・カラオケが好きなのでカラオケ大会を足利でやって欲しい。（前橋までは行けないので）

・シネマデイジーが何があるのかわからなくて借りにくいので目録を作ってもらいたい。

・文学を多く取り扱ってもらいたい。

・対面朗読を復活してほしい。

・映画を見たい。（出かけられないのでお願いしても行けないかもしれないが）

・点字の講座で音符を教えてほしい。

・個人的に情報が入らないのでよくわからない。

・SDカードに入っている作品の一覧を墨字や点字で送って欲しい。

・スマホ教室の日数と時間帯を増やして欲しい。

・作家や、アナウンサーの講演を聴けるイベントを実施してもらいたい。

・映画観賞会を実施してほしい。

・iPhone講座に参加したい。

・虫の図鑑をデイジーで借りたが、鳴き声の前に虫の名前が録音されていると分かりやすいと思った。

・デイジー図書、棒読みでないものが聴きたい。

・半沢直樹2をお願いします。

・漫画のデイジーを製作してほしい。

・PTR3の使い方の講習をして欲しい。

・相談には来ていたが本を借りるのにどこに行けば良いか分からなかった。登録し機械を借りる予定。本が好きなので料理
のご本、パンの本、不思議なお話、小説など読んでみたい。

・アンドロイドスマホの講習会もしていただけたら希望者がいると思う。

・デジタル化が一般的に進んでいるけれども、図書館にはアナログ人間な私でもついていけるような情報の配信等をしてほ
しい。

・NHKのニュースをAIが読んでいたりしますが、かなり肉声に近くてすごいです。 そういうものを紹介していただいたりしたら
どうでしょうか？今の私達のアプリではあそこまで読めません。 あれだけ上手に読めるのはなぜか知りたいです。

・利用者同士で交流できる会を開催して欲しい。いろいろお話がしてみたい。

・視覚障害当事者のデイサービスがあれば紹介して欲しい。

・地方にある図書館は、やはり地域の視覚障害者のために何が必要かを調査、検討し、そのニーズに合う内容のものを実
施していくことが望ましい。今で言えば、例えばＰＣやスマホ講習会を対面及び電話やズームなどを活用して遠隔地指導も
できるような体制をつくると良いのではないか。

・世の中が動きだして、人の集まる企画をいろいろ考えてくれてうれしい。面白そうなものがあったら行きたいです。



・デイジーの童謡集を製作してほしい。

・投資関連の本を充実させてほしい。

・レベル1とかレベル3とか言うのが分かりません、後で教えてください。

・ティアックの取扱説明書音訳希望、後日、依頼します。

・子供向けの音声ガイド付き映画上映 、又は託児ができる音声ガイド付き映画上映を希望します。

・映画会を増やしてほしい。

・大きなイベントでなく、小さなイベントをお願いしたい。

・図書館探検したい。

・見繕ってもらっている本を恋愛小説だけでお願いしたい。

・耳が遠くなったので大きな声で話してほしい。

・朗読会／俳句や短歌の勉強会／携帯やパソコンの知識などのための事業

・映画鑑賞会

・日本点字図書館さんは本の内容をすぐに教えてくれる。それぞれの館のカラーがあるので群点の良いところを続けてくだ
さい。長い職員が多いので慣れていて安心して話せる。皆、親切でいいと思う。SDカードは便利。じっくり聞きたいものは（自
分で）USBメモリに入れている。

・アンドロイドスマホでもデイジー図書を聴きたい。今後ともよろしくお願いいたします。

・参加型のイベントの増加を望みます。（要望）①視覚障害者のための道路歩行、および、目的地までのナビゲーションシス
テムのセミナー②同行援護のセミナー③点字の初歩講習会④iPad(iPhone)の視覚障害者用アプリのセミナー⑤音声機器の
最新情報セミナー⑥視覚障害者の調理に関する文献の紹介⑦視覚障害者の支援団体の紹介　　　　（今後実施して欲しい
事業）自立支援の訓練事業

・音訳、上手で聞きやすい。（製作が）早くていいです。

・イベントの連絡はいらない。（参加できないので）

・CDで記載のないもの点字メモをいれてほしい。

・まゆだまのブースについて、もう少しゆったりスペースをとってほしい。

・いつも新しい機器や本の情報を送信してくださり感謝しています。 Lineの友達登録もしましたが、イベント情報もすぐに確
認することができて大変良いと思います。 今後も常に新しい情報源であってほしいと願います。


